



GOBIERNO FEDERAL
ESTADOS UNIDOS MEXICANOS



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD RAZONABLE
DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

POR PISAR EL ACELERADOR

Conductora resulta herida en una volcadura

GRÚA



Una grúa de tránsito de la SSC realizó maniobras para colocar en su posición el vehículo siniestrado

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. -Una conductora resultó herida al volcar su vehículo en calles de la colonia Vallejo, en la alcaldía Gustavo A. Madero.

La volcadura ocurrió la madrugada de ayer en la esquina del Eje Central Lázaro Cárdenas y la calle Strauss, por donde



Paramédicos la trasladaron a un hospital

circulaba a la mujer a exceso de velocidad, lo que provocó que perdiera el control del volante y chocara contra la banqueta.

El golpe ocasionó que el vehículo se recostara sobre su costado izquierdo, indicaron policías preventivos que llegaron a la escena del accidente.

Vecinos de la colonia Vallejo, al escuchar el fuerte golpe, salie-

ron de sus hogares para colocar en su posición normal el vehículo y ayudar a la conductora herida.

Posteriormente llegaron al lugar varias patrullas de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y ambulancias, quienes abanderaron la zona y atendieron a la tripulante del vehículo que se encontraba lesionada.

Explosión de tanque de gas deja 2 heridos

KARLA RIVAS

Se registró una fuerte explosión al parecer de un tanque de gas en el interior de un edificio de cuatro pisos en calles de la colonia Moderna, en la Alcaldía Benito Juárez, lo que dejó como saldo dos personas lesionadas y muchos vecinos asustados. Hasta el momento se desconoce el motivo del siniestro.

Una fuerte sacudida acompañada de un estruendo causó pánico entre vecinos de las calles en Calzada de Tlalpan, en su esquina con calle Toledo, por lo que reportaron lo ocurrido al 911.

A la zona de departamentos acudieron agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), quienes se percataron de que el tercer nivel se encontraba en llamas, de inmediato desajalaron a los vecinos y marcaron un perímetro para evitar que curiosos se acercaran a la zona del desastre.

Elementos del Heroico Cuerpo de Bomberos llegaron para sofocar las llamas al interior de la vivienda y personal de la Secretaría de Gestión Integral y Protección Civil auxilió a dos personas que sufrieron lesiones durante la explosión, debido a eso tuvieron que ser trasladadas de emergencia al Hospital General Rubén Leñero.

La zona sigue siendo revisada pues hasta el momento se desconocen las causas de la explosión por lo que serán peritos de la Fiscalía General de Justicia (FGJ), quienes realicen las diligencias correspondientes.

Fecha:

22/06/22

Sección:

Seguridad

Página:

37



FOTO: ESPECIAL

Por poco y se produce una tragedia

EN LA ALCALDÍA BENITO JUÁREZ

Estalla depa por acumulación de gas

DOS PERSONAS RESULTARON HERIDAS POR QUEMADURAS Y FUE NECESARIO SU TRASLADO AL HOSPITAL

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Un saldo de dos personas heridas por quemaduras, dejó la explosión de un departamento ubicado en un sexto piso en la colonia La Moderna, de la alcaldía Benito Juárez.

El siniestro ocurrió alrededor

de las 5 de la mañana en un departamento situado dentro del edificio Residencial Xola, que se localiza en la esquina de la calzada de Tlalpan y Napoleón.

De acuerdo con las primeras investigaciones de la Fiscalía capitalina, la explosión al parecer se originó por una acumulación de gas en una estufa, lo que provocó daños materiales en el de-

partamento.

Erandi Sea, directora de protección civil de Benito Juárez, confirmó que el siniestro fue "por una explosión por acumulación de gas LP en el sexto piso, en un departamento."

Dos habitantes del inmueble resultaron heridos con quemaduras en diferentes partes del cuerpo y fueron auxiliados por paramédicos de la Cruz Roja, quienes los trasladaron a un hospital cercano.

EVACUADOS



La mayoría de los inquilinos del edificio son asiáticos, los cuales fueron evacuados de manera ordenada del lugar, para impedir cualquier riesgo

A CAUSA DE LA LLUVIA

Culmina choque con 9 heridos, en Tlalpan



FOTO: ESPECIAL

Se encontraron de frente

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. -Al menos nueve personas resultaron lesionadas, tras registrarse un fuerte choque sobre la carretera México-Cuernavaca, donde se vio involucrada una combi de transporte público de la Ruta 69.

El accidente ocurrió la tarde ayer a la altura de la colonia San Pedro Mártir, en la alcaldía de Tlalpan.

LLUVIA

El piso mojado fue factor determinante para que se produjera el accidente

Según reportes de las autoridades, el exceso de velocidad y el pavimento mojado de la vía debido a la fuerte lluvia, fue lo que provocó que un vehículo particular se impactara contra la unidad de transporte público.

Al sitio arribaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), Bomberos de la Ciudad de México y paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) para atender a los 9 lesionados en el accidente.

Fecha:

22/06/22

Sección:

Seguridad

Página:

37



EN LA MÉXICO-TOLUCA

Accidente en la carretera deja un herido

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.-

Una persona resultó lesionada al registrarse la volcadura de un automóvil particular en el kilómetro 30 de la carretera México-Toluca.

El accidente ocurrió a la altura de La Marquesa, con dirección a la Ciudad de México, hasta donde se trasladaron los cuerpos de emergencia para atender el incidente.

Paramédicos del Edcuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) arribaron al sitio del percance y atendieron al menos una persona que resultó lesionada en la volcadura.

El vehículo color rojo fue colocado en su posición correcta con ayuda de un tráiler.

Mientras elementos de la Guardia Nacional División Carreteras tuvieron que realizar un cierre parcial de la circulación para que los bomberos concluyeran las maniobras, tras la volcadura del auto en el kilómetro 30 de la carretera México-Toluca.

EXCESO



Se presume que el accidente se registró debido al exceso de velocidad

**GRANJAS ORIENTE, EN IZTACALCO**

Fulminado por una descarga

KARLA RIVAS**Visiblemente trastornado trepa a un poste, toca cables de alta tensión y cae desde 8 metros**

Un hombre en presunta situación vulnerable murió luego de que una fuerte descarga eléctrica recorriera todo su cuerpo cuando subió hasta

un poste de alumbrado público en las inmediaciones de la colonia Granjas Oriente, en la Alcaldía Iztacalco.

Los hechos se registraron la madrugada de este martes, cuando un hombre de aproximadamente 40-45 años en situación de calle, el cual sólo vestía un pantalón trepó uno de los postes de concreto que tenía una caja de luz sobre el Eje 3 Añil casi en su cruce con Río Churubusco.

Vecinos de la zona que observaron al hombre dieron aviso a las autoridades de

la zona por lo que elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) arribaron al punto, donde trataron de hablar con el sujeto quien se aferraba al poste.

Minutos después mientras el hombre se acercaba más a la caja de luz, tocó uno de los cables lo que causó que 23 mil voltios cruzaran su cuerpo, por lo que el hombre se soltó y cayó de una altura de aproximadamente ocho metros contra el pavimento, donde quedó completamente inmóvil.

Sujeto en condición de calle sube a estructura de cemento y abraza caja de luz antes de morir

Socorristas de SAMU llegaron para auxiliar a la víctima, pero luego de una rápida revisión sólo pudieron confirmar que ya había fallecido a causa de quemaduras y el fuerte golpe que recibió al caer.

Fecha:

22/06/22

Sección:

La Roja

Página:

13

El Gráfico



CABLES AYUDAN A SUICIDA

La madrugada del martes, un hombre que decía estar dispuesto a quitarse la vida subió a un poste de luz en el cruce de las avenidas Añil y Churubusco, colonia Granjas México. Policías trataron de convencerlo de que bajara, pero en su intento de alejarse de los agentes, el hombre, de 40 años, escaló más y al hacerlo tocó unos cables de alta tensión. La descarga hizo que cayera desde una altura de ocho metros y perdiera la vida.



Fecha:

22/06/22

Sección:

Seguridad

Página:

36

TOCA CABLES DE ALTA TENSIÓN

ESCAPA INDIGENTE POR PUERTA FALSA

Subió a un poste de luz, amenazaba con aventarse, escaló un poco más y se electrocutó

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Un hombre indigente murió electrocutado la madrugada de ayer, al colgarse de unos cables de alta tensión, en la colonia Granjas México, alcaldía Iztacalco.

El presunto suicidio ocurrió alrededor de las 01:00 horas, en la esquina del Eje 3 Sur Añil y el Circuito Interior Río Churubusco.

En ese sitio, el hombre en situación vulnerable se subió a un puesto semifijo y ahí se colgó de unos cables para avanzar 60 me-

RETIRAN CADÁVER



Al lugar acudió personal del Instituto de Ciencias Forenses (Incifo) y el Ministerio Público, quien ordenó el retiro del cadáver para iniciar la respectiva carpeta de investigación



FOTO: ESPECIAL

No se aventó, pero se achicharró

tros con la intención de arrojar-se, pero tocó de manera accidental unos cables de alta tensión y murió electrocutado.

Al lugar arribaron agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y paramédicos de una ambulancia, quienes certificaron que el indigente murió

por una descarga eléctrica.

Los uniformados cerraron el Eje 3 Sur del Canal de Río Churubusco hacia el Circuito Interior, debido a que el cuerpo del indigente quedó a mitad de la avenida, mientras peritos realizaban las primeras indagatorias y el levantamiento del cadáver.

LOMAS DE CHAPULTEPEC

Ejecutan de tres tiros a *El Gavilán*

KARLA RIVAS

Solitario sujeto al verlo le descarga arma de fuego al trabajador del volante

Criminal solitario asesinó a balazos a un taxista en calles de la colonia Lomas de Chapultepec, en la Alcaldía Gustavo A Madero. Hasta el momento no se tienen personas detenidas por este hecho.

La tarde de este martes en calle Fujiyama, en su esquina con Cerro Azul, un hombre de 51 años de edad, que conducía un vehículo con cromática de taxi, quien era conocido como "El Gavilán", estaba

siendo vigilado por su verdugo, quien esperaba paciente para atacarlo en las intermediaciones de Cuauhtepec.

De pronto y sin previo aviso su atacante se acercó y disparó en por lo menos tres ocasiones en su contra, para después emprender la huida y perderse entre las calles de la zona.

Vecinos del lugar que escucharon las detonaciones, llamaron al 911 para reportar la balacera, monitoristas de las cámaras de la ciudad verificaron la emergencia al observar al hombre tendido sobre la calle junto a un vehículo, por lo que una intensa movilización policiaca se dio al punto.

Uniformados observaron al hombre tirado sobre la vía vehicular, sobre un char-

co de sangre, con lesiones visibles por arma de fuego por lo que solicitaron apoyo médico, paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) llegaron para ofrecer los servicios prehospitales, pero nada pudieron hacer pues ya había fallecido.

Habitantes de la localidad mencionaron que el ahora occiso al parecer era el líder de una unión de taxistas, además dieron a conocer que en el lugar realizaban muchas fiestas y se rumoreaba vendía drogas, sin embargo, serán las investigaciones las que determinen su veracidad.

Personal de Servicios Periciales acudieron al sitio para recabar los elementos balísticos y luego trasladar el cuerpo al anfiteatro correspondiente.



Cerca de la base de operaciones de unión de taxistas quedó el cuerpo baleado /LUIS A. BARRERA



El sicario sólo vio distraído al taxista y lo ejecutó para salir corriendo /LUIS A. BARRERA

ASESINAN A LIDER TAXISTA EN SU CASA

BALAS LO PARAN



Sujetos acudieron al domicilio del dirigente y cuando éste les abrió la puerta, lo atacaron a balazos; el hombre murió al instante

IGNACIO RAMÍREZ

Tras llamar a la puerta de su casa, desconocidos asesinaron a Efrén, un dirigente taxista de Gustavo A. Madero; las autoridades investigan si el ataque está relacionado con su actividad.

Al mediodía, el líder de 51 años estaba en su hogar en la esquina de Calle Cerro Azul y Cerrada de Cerro Azul, en la Colonia Lomas de Cuau-tepec, cuando los sujetos llegaron.

“Salió de su casa ya que habían tocado la puerta y a los 10 minutos, se escucharon las detonaciones”, informaron las autoridades.

Vecinos llamaron a los servicios de emergencia, pero cuando los rescatistas valoraron a Efrén, ya había muerto debido a los disparos que sufrió en el rostro.

La víctima vestía camisa azul a cuadros, pantalón de mezclilla azul, zapatos negros y cayó de espaldas frente al 17 de Cerro Azul.

En el suelo las autoridades encontraron tres casquillos calibre .9 milímetros.

El difunto fue identificado por sus familiares como Efrén Ladino Contreras, quien era dirigente de una organización de taxistas. Algunos vecinos comentaron que en el lugar eran frecuentes las fiestas.

“Era un dirigente taxista muy estimado y querido en el gremio. QPD”, escribió un usuario de redes sociales.

SE PRESUME AJUSTE DE CUENTAS

MATAN A TAXISTA DE 4 PLOMAZOS

Al parecer la víctima era líder de una organización de trabajadores del volante

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - El último viaje de un taxista fue directo al panteón, ya que un solitario sujeto le disparó en cuatro ocasiones hasta darle muerte, en calles de Cuauhtepéc, en la alcaldía Gustavo A. Madero.

El artero asesinato se registró la tarde de ayer en la esquina de las calles Fujian y Cerro Azul, en la colonia Lomas de Chapultepec, a donde arribó al trabajador del volante, conocido como *El Gavilán*, de 51 años de edad, a dejar a un pasajero, pero no se percató que un sujeto lo estaba esperando para atacarlo, en las inmediaciones de Cuauhtepéc.

Sin previo aviso, el pistolero se acercó hasta la ventanilla del vehículo y le disparó al chafirete en 4 ocasiones, para luego darse a la fuga con rumbo desconocido, entre las calles de la peligrosa zona.

El taxista aún tuvo fuerzas para bajar del auto, pero enseguida cayó muerto, ante la mirada atónita de decenas de curiosos que fueron testigos del brutal atentado.

Vecinos del lugar llamaron a los cuerpos de emergencia, sin embargo, cuando llegaron paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) para brindar los servicios pre-hospitalarios tan solo fue para certificar la muerte del hombre, quien presumiblemente era líder de una organización de taxistas y fue objeto de una

venganza. El crimen provocó una intensa movilización policiaca en la zona, por lo que elementos de la SSC peinaron la zona para buscar al responsable, pero éste logró darse a la fuga.

Personal de Servicios Periciales acudieron al sitio para realizar las primeras investigaciones y recoger cuatro casquillos percutidos que quedaron regados alrededor del cuerpo de la víctima, además de trasladar el cadáver al anfiteatro correspondiente.

LÍO DE DROGAS



Vecinos de la zona señalaron que, al parecer, el hoy occiso vendía drogas y esa puede ser la causa de que lo hayan ejecutado



Compañeros del hoy occiso ayudaron a levantar el cuerpo



El pistolero lo estaba cazando





■ Cuando llegaron agentes del Sector Cuauhtémoc, hallaron a Efrén sin signos vitales.



■ Socorristas del ERUM intentaron reanimarlo sin éxito, pues le agujeraron el cráneo.

DESPLUMAN GAVILÁN

Acribillan a taxista afuera de su vivienda en la Colonia Lomas de Cuauhtémoc, GAM

ELTHON GARCÍA

CIUDAD DE MÉXICO.- Ocho tiros anunciaron la muerte de El Gavilán.

José Efrén, de 51 años, fue acribillado por al menos dos sujetos afuera de su domicilio, antes del mediodía, en el terreno donde estacionaba sus coches, en Cerro Azul y Cerrada de Cerro Azul, en las faldas de la Sierra de Guadalupe, en la Colonia Lomas de Cuauhtémoc, Gustavo A. Madero.

Según las indagatorias, desde hace varios años trabajaba como taxista, igual que la mayoría de sus hermanos y otros familiares. Formaba parte del Bloque Internacional Zona Norte y afuera de su vivienda instaló una base.

De acuerdo con vecinos, era una persona conflictiva.

“Pues se podría decir que ya la debía. Seguido se metía en broncas y la verdad era muy agresivo.

“De hecho, estuvo en la cárcel y apenas salió hace como dos años, pero desde antes llegó a tener problemas porque traía coches robados”, comentó una mujer.

En el vecindario, añadió, se rumoraba que, junto con otros choferes, estaba vinculado a grupos de venta de droga.

“Lo vi pasar todavía y llevaba a una niña, créo que es su nieta. Antes no le pasó nada a ella.

“Dicen que eran dos, pero seguramente se fueron por los callejones hacia el cerro”, apuntó un hombre mayor.

Más tarde, las calles aledañas se llenaron de taxis, cuyos conductores conocían a la víctima.

Fecha:

22/06/22

Sección:

Seguridad

Página:

4

metro

Se da en la torre en supermercado

ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO.- Un trabajador de aproximadamente 58 años murió tras caer de un dentro de un supermercado Walmart ubicado en la Plaza Torres Lindavista, Colonia Zacatenco, Alcaldía Gustavo a. Madero.

De acuerdo a primeros reportes, el hombre se encontraba en labores

de mantenimiento de unas luminarias, cuando sufrió una caída.

Los empleados del supermercado llamaron a personal de servicios de emergencia una vez que notaron que su compañero había sufrido un accidente.

Paramédicos acudieron al llamado y diagnosticaron al hombre sin signos vitales por el golpe contra el suelo.

Los policías que se presentaron en el sitio no pudieron determinar la altura desde la cual el trabajador cayó hacia el vacío.

Tanto personal del supermercado como de seguridad de la plaza decidieron cerrar el servicio a los clientes mientras esperaban al personal de servicios periciales de la Fiscalía capitalina para levantar el cuerpo.

Fecha:

22-06-20

Sección:

Ciudad

Página:

4

REFORMA
COMERCIO Y SERVICIOS

Muere en super

GAM. Un trabajador falleció tras caer dentro de un supermercado en la plaza Torres Lindavista. El hombre se encontraba en labores de mantenimiento de unas luminarias.